

河川愛護の意識が広く国民の間で醸成されることを目的に、国土交通省では7月を「河川愛護月間」と定め、地域住民、市民団体と関係行政機関等による流域全体の良好な河川環境の保全・再生への取り組みを積極的に推進しています。その活動の一つとして、「河川の美化や愛護等に顕著な功績のあった個人又は団体」に対して感謝状の贈呈を行っています。

今年度は令和7年7月31日(木)に、橿田川第一漁業協同組合様、松阪市阿波曾(あわそ)町自治会様、松阪市中万町(ちゅうまちょう)青壮年会様、朝日丸建設株式会社様、伊勢市環境会議様(以上中部地方整備局長表彰)、魚と子どものネットワーク様(三重河川国道事務所長表彰)の6団体に対し、感謝状を贈呈した後、受賞された各団体のみなさんと職員で意見交換会を実施しました。



中部地方整備局長表彰
橿田川第一漁業協同組合 様



中部地方整備局長表彰
松阪市阿波曾町自治会 様



中部地方整備局長表彰
松阪市中万町青壮年会 様



中部地方整備局長表彰
朝日丸建設株式会社 様



中部地方整備局長表彰
伊勢市環境会議 様



三重河川国道事務所長表彰
魚と子どものネットワーク 様



意見交換会の様子